



ÖVP Neutal lud zum Sautanz

NEUTAL Das Team der ÖVP Neutal lud zum Sautanzessen in den Mehrzwecksaal. Den Gästen wurden herzhaft und deftige Köstlichkeiten angeboten. Mit dabei waren Nationalratsabgeordneter Niki Berlakovich, David Berghöfer, Franz-Peter Schütz, Pascal Schütz, Natalie Berghöfer, Roland Godowitsch, Jacqueline Berghöfer, Spitzenkandidat Günther Berghöfer, Landtagsabgeordneter Patrik Fazekas und Seniorenbund-Obmann Josef Geissler.



Abschluss zu Lesesommer

NEUTAL 225 Bücher der Bücherei Neutal wurden über die Sommertage mit nach Hause genommen. 25 Kinder brachten ihre vollen Lesepässe in die Bücherei und folgten der Einladung zur Spurensuche. Dabei waren Sven, Ben, Stella, Dominik, Sophia, Zita, Fabienne, Jana, Kilian, Nina, Anna, Julian, Sophia, Raphael, Nina, Nils, Adelina, Paul, Vicky, Nora, Zoe, Tony, Aaron und das Büchereiteam mit Hildegard Resch, Tamara Tremmel, Gabi Godovits, Yvonne Pauer, Gerda Petronczki und Marion Godowitsch.

Mentalcoach machte Praxis in Neutal auf



▲ Bei der Eröffnung. Doris Kastovsky begrüßte Bürgermeister Erich Trummer und Amtsleiter Markus Josef in der neuen Praxis.

NEUTAL Vor Kurzem bezog Mentalcoach Doris Katovsky ihre neue Praxis im Neutaler Sozialzentrum. Die Expertin für innere Ressourcenfindung in Lebens-, Berufs- und Sportthemen begleitet die Kunden wertschätzend, behutsam und aufmerksam. Auch Bürgermeister Erich Trummer freut sich über das neue Gesundheitsförderangebot in der Gemeinde und hieß Katovsky herzlich willkommen.

GRUNDSATZBESCHLUSS

Kranfahrzeug für Feuerwehr

Die Gemeinde wird den Ankauf des gebrauchten Fahrzeuges mit maximal 50.000 Euro unterstützen.

WEPPERSDORF Bei der vor Kurzem stattgefundenen Gemeinderatssitzung wurde von den Mandataren einstimmig ein Grundsatzbeschluss gefasst, dass die Freiwillige Feuerwehr Weppersdorf ein gebrauchtes Kranfahrzeug anschaffen kann. Durch die neuen Fahrbahnteile

ler auf der S31 sowie Fahrzeugen, die nicht abgeschleppt werden dürfen, wird ein solches notwendig, führte Bürgermeister Manfred Degendorfer zu diesem Thema aus.

Die Gemeinde wird die Feuerwehr Weppersdorf mit maximal 50.000 Euro bei der

Anschaffung des Kranfahrzeuges unterstützen, erklärte der Bürgermeister weiter. Dies wird auch im Budget im kommenden Jahr seinen Niederschlag finden.

Die Freiwillige Feuerwehr Weppersdorf plane, den Fuhrpark in den nächsten Jahren zu adaptieren, erklärte Bürgermeister Manfred Degendorfer weiter.



Tratsch mit der SPÖ

WEINGRABEN Die SPÖ-Ortsorganisation rund um Bürgermeister Thomas Stoiber lud am vergangenen Freitag zum Tratschen ein. Wetterbedingt musste man die Veranstaltung vom Hauptplatz ins Gemeindezentrum verlegen. Für die Besucher, darunter auch Landtagsabgeordnete Elisabeth Trummer, gab es Speis und Trank sowie informative Gespräche.



Bäume im Fokus

WEPPERSDORF Gilbert Plank war auf Einladung von Umweltgemeinderätin Karin Parapatits vor Kurzem zu Gast in der Alten Schule, um über die richtige Baumpflege zu sprechen.